

Konsisten Selama Ramadhan, Bhabinkamtibmas Kontrol Satkamling

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Apr 21, 2023 - 07:53



Konsisten Selama Ramadhan, Bhabinkamtibmas Kontrol Satkamling

Sukabumi - Selama ramadhan 1444 H/2023 pihak Kepolisian dari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi terus melakukan upaya-upaya dalam rangka pemeliharaan Kamtibmas di wilayahnya, salah satunya dengan cara patroli bhabinkamtibmas di waktu malam.

Adapun yang menjadi sasaran dari patroli ini adalah pelaksanaan ronda malam di setiap kampung/ kawasan. Seperti yang terlihat pada hari Jumat (21/04/23) dini hari anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi yakni Bripka Irman, bhabinkamtibmas desa Sukakersa dengan ditemani oleh Serda Anhis, babinsa Sukakersa menyambangi pos ronda di kp. Lemahduhur desa Sukakersa Kecamatan Parakansalak Kabupaten Sukabumi.

"Dalam rangka pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat kami mengajak warga untuk peduli terhadap keamanan dan ketertiban di kampungnya masing-masing dengan cara melaksanakan ronda malam", singkat Irman kepada tim liputan humas polres Sukabumi.

Di tempat terpisah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Parakansalak IPTU Dodi Irawan menjelaskan bahwa setiap malam pasti ada anggota bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak yang kontrol pos kamling.

"Untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat saya sudah atur anggota bhabinkamtibmas untuk turun langsung ke kampung-kampung mengecek pelaksanaan ronda malam di setiap Satkamling di desa binaannya masing-masing"

"Perintah pak Kapolres melalui program AA DEDE CURHAT DONG sudah jelas bahwa polisi harus hadir di tengah masyarakat untuk bisa memberikan rasa aman dan damai, nah anggota bhabinkamtibmas ini dalam kegiatan kontrol pos kamling ini tentunya akan berinteraksi langsung dengan masyarakat sehingga pesan-pesan dan himbauan-himbauan kamtibmas dapat tersampaikan secara langsung sekaligus mendengarkan curhatan, menampung informasi, memberikan solusi jika ada permasalahan juga menerima masukan dan saran juga", imbuh Iptu Dodi.